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Berlin, March 4, 2021 

   
Dear JFKS Community, 
 
After the new Berlin Senate decision on 2. March 2021 concerning the continued reopening of 
schools, the High School has devised the following schedule: 
 

 Starting Tuesday, 9. March, 11d and 12d students will return to school for face-to-face 
instruction for all classes, except US History (11th grade only) and Sport (both 11d and 
12d).  US History and Sport will remain online through 16. March. 

 
 Starting Wednesday, 17. March, all 11a students will return for face-to-face instruction 

for all classes except Sport.  All 12a students will continue to attend all classes in person 
as previously decided.   
 

 In all circumstances, classes returning for face-to-face instruction that are too large to fit 
in one classroom will be split between two classrooms to accommodate our updated 
hygiene plan.   

 
 All grade 10 students will remain on distance learning through Spring Break.  The reason 

for this is to accommodate the return of all grade 11 and 12 students and meet our 
hygiene plan, we do not have enough rooms to bring back all students at this time.  We 
are excited to bring back all grade 10 students starting Monday, 12. April.  Scheduling 
details to follow in the coming weeks.  Finally, grades 7-9 will continue to remain on 
distance learning for the time being.   

 
 24-26. March will not be regular instruction days for all high school students.  The 5.PK 

Presentations for all 12a students, and some postponed MSA presentations will be held 
over these three days.  Further, all 8th grade students will be invited back to school for 
the Stanford Assessment which will be administered over these three days.  No online 
classes will take place, but work can still be assigned.   

 
As the Berlin Senate continues to make adjustments as to which students are to return for face-
to-face instruction, we will continue to update you with new information.  Thank you for your 
continued support and patience as we continue to welcome back more students. 

 
Sincerely, 
 
The JFKS Administration 
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         Berlin, 04. März 2021 
Liebe JFKS-Gemeinde, 

 
Nach dem neuen Berliner Senatsbeschluss vom 2. März 2021 über die weitere Wiedereröffnung 
der Schulen hat die Oberschule den folgenden Zeitplan erarbeitet: 
 

 Ab Dienstag, 9. März, kehren die Schüler der 11d und 12d für alle Klassen, außer US 
History (nur 11. Klasse) und Sport (beide 11d und 12d), zum Präsenzunterricht in die 
Schule zurück.  US History und Sport bleiben online bis 16. März. 

 
 Ab Mittwoch, 17. März, kehren alle Schüler der Klasse 11a zum Präsenzunterricht für 

alle Klassen außer Sport zurück.  Alle Schüler der 12a werden weiterhin alle Klassen 
persönlich besuchen, wie zuvor beschlossen.   
 

 Klassen, die zum Präsenzunterricht zurückkehren und zu groß sind, um in einen Raum 
zu passen, werden auf zwei Räume aufgeteilt, um unserem aktualisierten Hygieneplan 
gerecht zu werden.   
 

 Alle Schüler der Klasse 10 werden bis zu den Osterferien im Fernunterricht bleiben.  Der 
Grund dafür ist, dass wir nicht genügend Räume haben, um die Rückkehr aller Schüler 
der Klassen 11 und 12 zu ermöglichen und unseren Hygieneplan zu erfüllen, um alle 
Schüler zu diesem Zeitpunkt zurückzubringen.  Wir freuen uns darauf, alle Schüler der 
Klasse 10 ab Montag, 12. April begrüßen zu dürfen.  Details zur Terminplanung folgen in 
den kommenden Wochen.  Schließlich werden die Klassen 7-9 bis auf weiteres im 
Fernunterricht bleiben.   

 
 24-26. März werden keine regulären Unterrichtstage für alle Schüler der Oberschule 

sein.  Die 5.PK Präsentationen für alle Schüler der 12a sowie einige verschobene MSA 
Präsentationen werden an diesen drei Tagen abgehalten.  Außerdem werden alle 
Schüler der 8. Klasse für das Stanford-Assessment wieder in die Schule eingeladen, das 
an diesen drei Tagen durchgeführt wird.  Es wird kein Online-Unterricht stattfinden, aber 
es können trotzdem Arbeiten vergeben werden.   

 
Da der Berliner Senat weiterhin Anpassungen vornimmt, welche Schüler zum Präsenzunterricht 
zurückkehren, werden wir Sie weiterhin mit neuen Informationen versorgen.  Vielen Dank für 
Ihre anhaltende Unterstützung und Geduld, während wir weiterhin mehr Schüler zurück 
begrüßen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Die JFKS Schulleitung 

 


